
【本报讯】周 二（20/9)，
印 度 尼 西 亚 政 治 评 论
（IPR）执 行 主 任 乌 让·科
马 鲁 丁（Ujang Komarudin）
评估说，雅京专区省长阿
尼斯与三位政党总主席在
民族民主党干部苏根·普
拉 沃 托（Sugeng Prawoto）儿
子的婚礼上会晤时，讨论
了许多事情，包括 2024 年
总统大选问题。

根 据 报 道 ，在 9 月 18
日（星期日）晚上举行的婚
礼活动中，阿尼斯会晤了
民主党总主席阿古斯、公
正福利党总主席夏宇库、
民主民族党总主席巴洛与
前副总统尤素福·卡拉。

乌 让 表 示 ，阿 尼 斯 与
三个政党之间的会晤，离
不开 2024 年总统大选的话

题，这次会面对阿尼斯来
说也是一种福分。谈天说
地、联盟问题、总统候选人
问题等等。这可能是一个
充满福分的会晤，能够与
联盟党的总主席建立关系
是一种福分，这表明将来
可能会支持阿尼斯。如果

三个政党想在即将到来的
2024 年 大 选 的 竞 争 中 ，将
阿尼斯推举为正副总统的
话，只有进行联盟，那是无
从选择的。如果只是两个
政党，即民族民主党和公
正福利党的话，这是不可
能做到的，因为，还没达到

20% 的 总 统 门 槛 。 如 果 ，
民族民主党单独与民主党
一起，那也不可能。因此，
如 果 他 们 想 要 推 举 阿 尼
斯，三个政党就必须进行
联盟。

乌 让 解 释 说 ，如 果 三
个政党想把阿尼斯推举为
总统或副总统候选人，必
须注意两件事。首先，必
须注意其可选性，阿尼斯
在 这 方 面 很 有 潜 力 。 其
次，阿尼斯可以给每个推
举其为正副总统候选人的
政 党 西 装 尾 巴 效 应 。 但
是，三党之间结盟的可能
性仍然处于动态状态。目
前，与联盟有关的所有可
能性都可能会发生。我们
看看未来的发展会是如何
吧。 （亮剑）

观察家称阿尼斯甚有福分
在婚宴上巧遇三政党总主席谈竞选问题

阿尼斯（右二）在婚宴上巧遇三位政党总主席和前
副总统卡拉（右）

【本报讯】周二（20/9），
Charta Politica 执行经理尤纳
多（Yunarto Wijaya）质疑，由
于民族民主党的复杂立场，
民族民主党、民主党和公正
福利党至今尚未正式组建
联盟。

民族民主党仍然是亲
政府政党的一部分。民主
党和公正福利党长期以来
一直是佐科维总统政府的
反对派。从道德上讲，民族
民主党很难与现任政府之
外的政党组成 2024 年大选
的联盟。 必须考虑其政治
后果，当与反对党组建联盟

时，比如公正福利党和民主
党。道德上，民族民主党必
须先离开支持政府的政党
联盟。问题是，民族民主党
准备好了吗？

尤纳多表示，民族民主
党总主席巴洛长期以来一
直与佐科维总统保持亲密
关系。这种情况被认为越
来越难以让民族民主党宣
布与反对党结盟。我们晓
得，自 2014 年大选以来，巴
洛和佐科维之间的个人关
系也非常密切，不仅在政治
背景下。巴洛经常表示，他
们的关系犹如兄弟关系。

因此，民主党和公正福利党
经常发表攻击政府的言论，
成为民族民主党的负担。
一方面，民族民主党正在探
索与两党组建联盟。于此
同时，巴洛创建的政党却是
政府本身的一部分。

对于在政府之外的民
主党和公正福利党来说，如
果他们指责政府，那就没有
任何负担。然而，他们对政
府的指责可能不利于民族
民主党，并使民族民主党处
于尴尬状态。

他表示，当政府受到攻
击时，这意味着包括政党联

盟，也包括民族民主党。我
认为，这就是让民族民主党
变得尴尬的原因。不过，这
种动态状态，并不排除三个
政党在下次选举中组建联
盟的可能性。

众 所 周 知 ，民 族 民 主
党、民主党和公正福利党长
期以来一直在为 2024 年大
选相互探索。

民族民主党主席维利
（Willy Aditya) 周 一（19/9) 表
示，其政党与公正福利党和
民主党联盟的迹象越来越
强烈，甚至成功率可以说是
80%。如果有几件事可达
成协议的话，就可以履行
了，可能性是 80%。还有是
外交手段，当然，有些事情
一直在讨论中。 （亮剑）

尤纳多：巴洛与佐科维关系良好
致使民族民主党-民主党-公正福利党未宣布结盟
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肃贪委在雅京和三宝垄现场抓捕
【本报讯】肃贪委在涉

嫌 贿 赂 案 件 中 拘 留 了 六
名嫌疑人，这些嫌疑人是
最 高 法 院 的 官 员 。 肃 贪
委 并 指 定 了 十 名 嫌 疑
人 。 其 中 一 名 嫌 疑 人 是
最 高 法 院 大 法 官 苏 特 拉
渣（Sudrajad Dimyati）。

周 五（ 23/9) ，肃 贪 委
主 任 费 尔 利（Firli Bahuri）
表示，拘留嫌疑人是为了
便于进行调查。 拘留期
从 9 月 23 日 到 10 月 12
日 。 最 高 法 院 代 理 书 记

艾 莉（ Elly Tri Pangestu）
和 黛 丝（Desy Yustria）作
为 最 高 法 院 书 记 官 处 的
公务员，被拘留在肃贪委
的拘留中心，最高法院书
记 处 的 公 务 员 穆 哈 吉 尔
（Muhajir Habibie），上 诉 人
的 律 师 的 约 瑟（ Yosep
Parera） 和 艾 科（Eko Su-
parno）被拘留在雅加达中
区 警 局 的 拘 留 所 。 最 高
法 院 一 名 公 务 员 阿 尔 巴
西（Albasri ）被 拘 留 在 雅
加达东区警局。

费尔利表示，最高法
院法官苏特拉渣、最高法
院 公 务 员 雷 迪（Redi）、
IntiDana 借 贷 合 作 社 管 理
层赫尔彦多（Heryanto ）与
伊 凡（Ivan Dwi Kusuma Su-
janto）尚未被拘留。肃贪
委 希 望 尚 未 被 拘 留 的 嫌
疑人积极合作，必须按照
肃 贪 委 指 定 的 传 唤 日 期
到场接受调查。

众所周知，肃贪委之
前 在 雅 加 达 和 三 宝 垄 两
个 地 方 进 行 了 现 场 抓 捕

行动。 肃贪委副主席古
弗 伦（ Nurul Ghufron）指
出 ，在 抓 捕 行 动 中 ，肃 贪
委拘捕了一些人，并没收
了 数 目 不 小 的 盾 币 与 新
币 作 为 证 据 。 这 是 涉 及
在 最 高 法 院 处 理 案 件 的
贿赂，以及非法征费的罪
行。

费尔利周五（23/9）指
出，最高法院法官苏特拉
渣 经 艾 莉 手 中 收 受 了 大
约 8 亿盾的贿金。

（亮剑）

政府至今仍未取消PPKM
主要原因是注射加强剂疫苗人数尚少

【本报讯】处理新冠肺
炎 工 作 组 解 释 了 政 府 未
计 划 取 消 实 施 社 区 活 动
限制（PPKM）的原因。其
中 之 一 是 由 于 第 三 剂 新
冠疫苗的低接种率。

周 三（21/9），处 理 新
冠 肺 炎 工 作 组 卫 生 管 理
部 主 任 亚 历 山 大·金 廷
（Alexander K. Ginting） 指
出 ，截 至 9 月 21 日 ，第 一
剂 疫 苗 接 种 的 总 数 已 达
到 2 亿 438 万 8537 人 ，第
二 剂 疫 苗 为 1 亿 7099 万
7002 人，第三剂仅为 6287
万 9386 人，占我国接种人
数 总 目 标 2 亿 3466 万
6020 人的 26.8%。这是我
们国内的问题，与国外不
同。因此，我们不急于取
消 PPKM，同 时 也 未 撤 销
新冠肺炎卫生协议。

亚历克斯表示，到目
前为止，只有三个省份的
加 强 剂 接 种 率 总 数 超 过
50% ，即 雅 京 专 区 省 、巴
厘省和廖群岛省。因此，
希 望 当 地 政 府 通 过 与 其
他利益相关者合作，努力

提高疫苗接种绩效。
亚历克斯呼吁还没有

接 种 加 强 疫 苗 接 种 的 民
众 立 即 到 就 近 的 保 健 机
构接种加强疫苗，以增加
免疫力或身体抗体，防止
感 染 新 冠 肺 炎 。 希 望 医
务 工 作 者 立 即 接 种 第 二
剂加强剂或第四剂疫苗。

亚历克斯指出，虽然
我们已经处于 PPKM 一级
状 态 ，但 从 村 级 到 市 区 ，
在 对 新 冠 肺 炎 的 监 督 和
控制方面，我们仍然必须
保 持 警 惕 ，重 点 是 ，实 现
医 务 工 作 者 的 第 二 次 加
强和加强疫苗接种。

印度尼西亚大学公共
卫 生 学 院 流 行 病 学 家 潘
杜·里奥诺此前曾建议政
府在国内取消 PPKM。

潘杜评估说，我国的
新冠肺炎大流行已得到控
制。尽管如此，印度尼西
亚 新 冠 肺 炎 大 流 行 的 状
态，还不是像最近美国被
取消的时候。我国可以逐
步做好准备，其中之一就
是取消 PPKM。 （亮剑）

肃贪委已拘留了数名最高法院人员

【本报讯】印尼警察观察
（IPW）披露了新的指控，即
国警辅导和安全局内部安全
处长亨德拉（Hendra Kurni-
awan）准将使用私人飞机运
载J中士的遗体。

IPW 怀疑亨德拉用于前
往 占 碑 的 喷 气 式 飞 机 是
Bomber 900 XP 型。据说这
架飞机是在欧洲圣马力诺注
册的。

IPW 主 席 苏 庚（Sugeng
Teguh Santoso）周四（22/9）在
罗盘电视台的电视节目中
说，亨德拉和他的随行人员
使用 Bomber 900 XP 私人飞
机前往占碑，该飞机在圣马

力诺注册了 T7 航班。
苏庚透露，亨德拉一行

乘坐的飞机与303财团的赌
博黑手党有关。他说，怀疑
这架飞机的使用与博彩公司
303有关。

苏庚此前透露，J中士去
世三天后或 2022 年 7 月 11
日，亨德拉拜访了 J 中士在
Muaro Jambi的家。

如悉，苏庚周日（19/9）
在一份书面声明中说，他接
到上级，即时任国警辅导与

安全局主任菲尔迪·善波
（Ferdy Sambo）少将的命令前
往占碑会见 J 中士的家人，
为他的助手的死提供一个解
释。

苏庚说，亨德拉准将和
他的随行人员乘坐 T7-JAB
私人飞机前往占碑。根据
IPW 的说法，这架喷气式飞
机属于一个简名为 RBT 的
人，该人物也被称为印尼在
线赌博财团的领头人。

在 IPW 的记录中，印尼

在线赌博联盟的总部位于雅
京南区 Gunawarman 路，距离
警察总部仅200米。

据说这架喷气式飞机也
被 AH 和 YS 使用，他们的名
字记录在雅加达专区的 303
财团的问题上。苏庚说：“众
所周知，AH 和 YS 经常使用
私人飞机 T7-JAB 从雅加达
飞往巴厘岛的商务航班。”

基于这一指控，IPW 敦促
国家警察特别小组调查RBT、
AH和YS与菲尔迪谋杀J中士
案牵连。截至 2022 年 9月 1
日，亨德拉准将被指为涉嫌妨
碍司法公正或妨碍调查死亡
案件的行为。 （Irw）

IPW披露国警内部安全处长
用赌场私人飞机运载J中士的遗体

工资补贴金的发放
近25万员工未获验证和确认

【本报讯】由劳工部发
放 的 第 一 阶 段 工 资 补 贴
援 助 资 金 ，已 有 436 万
1792 名目标员工中的 411
万 2052 名员工领受，所有
援 助 金 已 于 周 三（14/9）
分发。

周 五（16/9)，与 总 统 、
劳 工 部 长 与 和 社 会 部 长
的联合新闻声明中，劳工
部长伊达表示，在接受援
助 的 436 万 1792 名 员 工
中 ，多 达 24 万 9740 份 数
据 未 通 过 银 行 的 验 证 和
验证。平均而言，他们都
没有政府银行账号，或者
政 府 银 行 的 账 号 已 经 逾
期。

对 于 24 万 9740 条 不
通过的数据，劳工部部将
重新验证数据，并将继续
以两种方式分发，即在政
府 银 行 或 将 通 过 印 尼 邮

政 局（Pos Indonesia ）发
放 。我们还有时间修复
它，无论是由员工本身修
复 还 是 在 公 司 的 帮 助 下
修 复 。 我 们 稍 后 会 进 行
核实。

另一方面，劳工部截
至 2022 年 9 月 16 日已收
到 来 自 社 保 局 劳 工 社 会
福 利 保 障 机 构 的 246 万
915 份 数 据 ，他 们 将 获 得
第 二 阶 段 的 工 资 补 贴 资
金。与第一阶段类似，劳
工部将进行数据完整性、
数据格式适用性、数据重
复、数据匹配等检查和筛
选 。 如 果 ，数 据 干 净 完
整，数据将被转移到财政
部 国 库 服 务 办 公 室 。 随
后，财政部国库服务办公
室将向政府银行账户、印
尼 清 真 银 行 与 印 尼 邮 政
局发放资金。 （亮剑）

【本报讯】印尼斗争民
主 党 秘 书 长 哈 斯 托 周 三
（21/9）在雅加达冷登阿贡
的该党党校回答媒体工作
人员的提问时表示，本党总
主席梅加瓦蒂坦言，对由印
尼斗争民主党派系国会议
员为支持理事会主席普安
成为总统候选人，组成“上
校委员会”(Dewan Kolonel)论
坛一事，感到非常惊讶。

哈斯托说，今天早上，
当我向梅加瓦蒂总主席汇
报时，她说是看到了电视上
的滚动字幕，感觉非常惊
讶。最后，终于得到了一个
解释，即没有所谓的“上校
委员会”。我不仅与梅加瓦

蒂总主席，也曾与国会印尼
斗争民主党派系主席阿迪
安托（ Utut Adianto）及秘书
庞邦（ Bambang Wuryanto）进
行了交谈。之后，我们一致
认为“上校委员会”只是一
个政治玩笑。在政党内部，
怎么会出现部队结构呢！

哈斯托指出，印尼斗争
民主党的组织结构如下：中
央理事会、地方领导委员
会、分支领导委员会。所
以，没有所谓的“上校委员
会”。

哈什托提醒说，印尼斗
争民主党派系国会议员的
任务是履行党在立法职能
中的职责。另一方面，印尼
斗争民主党派系国会议员
也肩负着争取预算监督职
能的任务。这样，党的平台
才能尽可能好地运行。

如 悉 ，周 二（20/9) ，印
尼斗争民主党派系的一些
国会议员组成了一个“上校
委员会”，以支持普安竞选
总 统 候 选 人 。“ 上 校 委 员
会”的发起人之一约翰·布

迪表示，这个小组的任务是
为普安准备一切，以应对
2024 年总统大选。 2-3 个
月前，我们如何支持普安参
选，我们应该组建一个团
队。然而，“上校委员会”
的成立与印尼斗争民主党
中央理事会主席无关。成
立“上校委员会”是一群印
尼斗争民主党派系国会议
员的愿望。

布迪强调说，这个群体
仍在等待梅加瓦蒂对总统
候选人的决定。 然而，我
们已经准备就绪，一旦普安
被推举为总统候选人，这个
团队就可以运行了。

（Irw）

牛头党没有“上校委员会”
哈斯托：我们认为这是一个政治玩笑

拘留最高法院六名受贿嫌疑人仍有四人未被拘留拘留最高法院六名受贿嫌疑人仍有四人未被拘留

为提高投资印尼油气的兴趣
而应做的事

【本报讯】由于石油和
天然气行业还有巨大的潜
力，在投资者眼中，印尼仍
然具有一股磁力。印尼石
油协会（IPA）主席卡里·塞
尔比（Gary Selbie）表示，国
内油气行业相关者必须解
决许多问题。

加 里 于 周 三（9 月 21
日）在史纳延雅加达会议
中心（JCC）Plenary 会堂举
行的印尼石油协会会议和
展 会（IPA CONVEX 22）上
说：“从政策的角度来看，
政府需要立即发布能源转
型路线图，创造法律的稳
定性，并调整油气项目的
经济性。”

他说，在投资方面，需
要改善财政状况、增加勘

探力度以及将投资转向清
洁能源。

在技术方面，必须做
的是提高油气领域数据收
集的质量和数量，以及在
油气资源潜力巨大的地区
提供基础设施。

国会第七委副主席马
曼 （Maman Abdurrahman）
说，印尼在投资者眼中缺
乏吸引力，是因为从石油
和天然气行业大玩家转向
可再生能源行业，以及想
在我国投资的油气公司，
必须完成大约 140 种许可
证。简化许可手续和加快
批准《油气法》，对改善印
尼的油气投资环境具有重
要作用。

（松鹤）


